



Vidéo



Radio



Friday



Cockpit

Home

Suisse Romande

#NOUSSOMMESLEFUTUR

Suisse

Monde

Économie

Sports

Plus v

GENÈVE

Actualisé il y a 4h

Vaste étude lancée sur les professions exposées au Covid

Les milieux hospitaliers et de l'économie collaboreront pour détecter la présence d'anticorps au virus, parmi leur personnel. Le but? Déterminer la durée de vie de l'immunité face à la maladie.



Le personnel de soins fera partie des secteurs pris en compte par l'étude, KEYSTONE/Martial Trezzini

Une nouvelle étude sur le Covid-19 est lancée à Genève. Elle vise à déterminer la présence d'anticorps au coronavirus au sein des professions mobilisées pendant la pandémie. La recherche se poursuivra sur 15 mois, jusqu'à l'automne 2021, sur près de 15'000 personnes.

L'étude est menée par les HUG, en partenariat avec Hirslanden Clinique la Collin ...
Clinique des Grangettes, l'Hôpital de La Tour, l'EPFL, ainsi que la **Chambre genevoise**

de commerce, d'industrie et des services. Elle vise notamment à fournir des informations sur la durée potentielle de l'immunité contre le Covid-19, précisent mardi les HUG.

Dans un premier temps, l'étude va tester la présence d'anticorps IgG anti-SRAS-CoV-2 parmi les plus de 3000 personnes travaillant à l'Hôpital de la Tour et au sein de Hirslanden Clinique la Colline et Clinique des Grangettes. Elle portera ensuite son attention sur les employés d'entreprises genevoises en activité durant le semi-confinement.

Volontaires recherchés

Un groupe sera également suivi et testé par sérologies et PCR, un outil de biologie moléculaire qui permet de détecter de très faibles quantités d'agents pathogènes. Ce suivi à intervalles réguliers des mêmes personnes permettra d'estimer dans quelle mesure les anticorps IgG anti-SRAS-CoV-2 sont détectables dans le sang au fil du temps.

L'objectif de la recherche sera aussi de voir si ces anticorps protègent contre une réinfection au Covid-19, soulignent les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG). La participation à l'étude se fera sur une base volontaire. Le recrutement des participants débutera la semaine prochaine.

Le projet est financé par une fondation privée genevoise, la Fondation privée des HUG et la Fondation des Grangettes.

(ATS)

15

0

18

Trouvé des erreurs? [Dites-nous où!](#)

0 commentaires